



Endesa

Dirección Corporativa de Comunicación

nota de prensa

ENERSIS VENDE A ANGLIAN WATER SU PARTICIPACIÓN EN ESVAL

- **LA OPERACIÓN GENERA INGRESOS PARA ENERSIS POR 136,6 MILLONES DE DÓLARES.**
- **LA OPERACIÓN SE LLEVARÁ A CABO A TRAVÉS DEL TRASPASO DE LAS ACCIONES QUE ENERSIS POSEE EN LA SOCIEDAD AGUAS PUERTO, PROPIETARIA DEL 40,6% DE ESVAL.**
- **LA OPERACIÓN SE INSCRIBE EN EL MARCO DEL PROCESO DE DESINVERSIÓN ESTABLECIDO EN EL PROYECTO GÉNESIS, DISEÑADO EN SU DÍA POR ENDESA.**

Enersis ha llegado a un acuerdo para la venta a la compañía inglesa Anglian Water de 949.968 acciones de Aguas Puerto, equivalente al 72% del capital de esta sociedad, en la que Anglian Water posee el 28% restante. Esta transacción significará unos ingresos para Enersis de 136,6 millones de dólares.

La sociedad Aguas Puerto es propietaria del 40,6% de la Empresa Sanitaria de Valparaíso (Esval).

Esval, constituida el 12 de junio de 1989 por la Corporación de Fomento de la Producción y el Fisco de Chile (CORFO), fue la primera empresa sanitaria estatal en incorporar capital privado. Su objetivo principal es la producción y distribución de agua potable así como otros servicios relacionados.

La compañía opera en Valparaíso, Quillota, San Felipe y el Litoral Sur, y cuenta con 400.000 clientes.

Esval había llevado a cabo una reestructuración de sus sistemas operativos, comerciales, financieros y administrativos, incorporando ejecutivos y procedimientos de gestión propios del Grupo Enersis, en orden a lograr mayores niveles de eficiencia.

Como resultado de las medidas aplicadas, los principales indicadores de gestión de Esval evolucionaron muy positivamente registrándose un importante aumento en la productividad. Los costes de operación y de administración también se vieron mejorados por la introducción de estos nuevos esquemas de gestión. La renovación de los sistemas informáticos ha permitido, por su parte, contar con mejores sistemas comerciales y financieros.



Endesa

Dirección Corporativa de Comunicación

nota de prensa

Sin embargo, y pese a las evidentes mejoras de eficiencia, Enersis ha decidido enajenar su participación toda vez que la legislación vigente en Chile, no permite la superposición de concesiones eléctrica y sanitaria en una misma área geográfica, circunstancia que impide capturar las sinergias propias de una compañía multiservicios.

Esta operación se inscribe en el marco del programa de desinversiones establecido en el Proyecto Génesis diseñado por ENDESA y puesto en marcha a partir de la toma de control de Enersis por parte de la Compañía.

Madrid, 6 de julio de 2000